
 

COMMUNIQUÉ 
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AUX AGENTES ET AGENTS 

DE PROTECTION DE LA FAUNE          « Pour affichage »  
 
 

Objet : Abattage d’un orignal, versus médias sociaux  
 

 
Bonjour à tous, 

 

Comme vous l’avez sûrement vu dans les médias, une vidéo virale concernant l’abattage 

d’un orignal a fait couler beaucoup d’encre au courant des derniers jours et j’aimerais en 

profiter pour vous faire un état de situation. 

 

Tout d’abord je tiens à féliciter les deux APF impliqués, car leur travail a été effectué 

avec grand professionnalisme et comme je l’ai déjà mentionné, ils ont été « sur la 

coche ». Depuis cet événement, la pression et l’engouement médiatique ne sont pas 

toujours faciles à vivre pour eux, mais je vous assure que le SAPFQ ne les laissera pas 

tomber. 

  

Depuis quelques années, l’engouement des médias sociaux par rapport à nos 

interventions semble à la hausse et malheureusement, certaines de nos interventions sont 

jugées à tort par les citoyens. Je crois qu’il est important que notre employeur réagisse 

vite lorsqu’une situation de la sorte dégénère afin de ne pas laisser monter la tension et 

pour que vous puissiez tous être supportés dans ces moments non désirés. 

 

En terminant, je vous rappelle et vous invite fortement à ne pas vous prononcer et/ou 

argumenter sur les médias sociaux lorsque de tels événements surviennent. Vous avez 

droit à votre liberté d’expression, mais usez de votre « GBS » afin de ne pas vous mettre 

dans une situation problématique. 

 

 

Martin Perreault 

Président provincial 


